
Anas Salgado apunta la posibilidad de que

el proyecto del AVE incluya una estación

en la capital
IJ ministro de Pnmento ase~mil a que existe una salta

probabilidad», aunque todo dependerá de las

necesidades del lláfi<x> ferroviario. Pág. 7

La plataforma ciudadana no descarta

llevar a los tribunales el problema del

apareamiento del Hospital
Más de 600 personas participaron cn la manifestación

del pasado lóernes <>errando <je forma simbóli<ia la

entrada ü las instalaciones. pág. 6

El personal de

refuerzo de centros

de salud se moviliza

I)cllull<,'iatl UIIB PI ccail<1

situa<:ión laboral v
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Los vecinos de las Casas del Rey, preocupados

por la suciedad acumulada a causa de las obras

Hoy jueves,
se firmará

definitivamente

el convenio de

la Oficina de

Turismo

Continúa la lucha de la AA.VV. para lograr un local en el centro social

l'.l consejero de

industria se desplazará
M l:uüdalajara

NOTICIAS

Desde qua comenzaron las obras, al barrio está repleto de escombros.

ra que perfectamente podría

compartirse con el salón de

actividades. Además, hay un

despacho para archivo en el

que todavía no se ha visto ni

siquiera un papel. Si no hu-

biera sitio se entendería pero

sí lo hay» ha afirmado.

to de las zonas comunes a

excepción de los jardines.

Cez6n ya ha desistido de

mantener más reuniones con

el alcalde para exigir una so-

lución, ya que ni siquiera han

surtido efecto las más de 400

firmas recogidas pidiendo un

local para la AA.VV.: «Pare-

ce que lo que quieren es que

la asociación no funcione».

Los vecinos no están dis-

puestos a compartir despa-
cho con otras asociaciones,

entre otros motivos porque al

ceder los terrenos para cons-

truir el centro social fue uno

de los requisitos exigidos, no

scdescartallevar acabootro

tipo dc acciones quc se deci-

dirán más adelante.

A VUELTAS CON EL CENTRO; A

pesar de que han trascurrido

casi cuatro meses desde la

polémica surgida entorno al

centro social del barrio, la

Asociación de Vecinos toda-

vía no ha conseguido que se

le asigne un despacho propio
en el centro. Según José Luis

Cezón, el problema reside en

que el espacio está mal dis-

tribuido: «Repartiendo me-

jor el espacio disponible cn

el centro, quedaría espacio

para tres despachos eliminan-

do una sala destinada a lectu-

Los problemas del gas

A.M.R.-Después de cuatro años, los vecinos de las Casas del

Rey están a la espera de que se solucione el contencioso que

mantienen con Gas Castilla-La Mancha sobre las deficien-

cias, que en su opini6n, adolecen las instalaciones realizadas

en la zona. José Luis Cez6n ha afirmado que durante los

trabajos de arreglo de la zona se ha detectado otra anomalía

cuando apareció una conducción de gas a sólo l I centíme-

tros del nivel del suelo, por lo que fue necesario llamar a un

notario para levantar acta. Según Cezón, cl problema del gas

está perjudicando los bolsillos de los vecinos que ya han

gastado mucho dinero con este tema.

Calidad y Diseño
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De II a 14 y de 16 a 20 horas

Excepto: Lunes Ícerrado todo el dia)

Domingo (cerrado por la tarde)

Teléfono (949) 21 69 88

ANA MARÍA RUIZ. Guadalalara
Los vecinos de las Casas del

Rey celebraron el pasado lu-

nes una reuni6n en cl centro

social para abordar diversos

aspectos que afectan a la vida

del barrio. Según ha mani-

festado el presidente de la

Asociaci6n de Vecinos, José

Luis Cezón, la asistencia de

los vecinos fue masiva al es-

tar previsto que se tratasen

temas relacionados con las

obras de arreglo de los via-

les, el pleito con Gas Casti-

lla-La Mancha y los proble-
mas que han surgido tras la

apertura dcl centro social.

José Luis Cez6n ha seña-

lado que los vecinos del ba-

rrio están realmente preocu-

pados por la suciedad que se

acumula en la zona debido a

las obras que inició la Junta

de Comunidades cl pasado
verano para arreglarlas zo-

nas comunes del barrio: «La

gente está preocupada por-

que se hacen las cosas y no se

limpia. Además quedan re-

mates sin acabar». Cez6n,

que se ha reunido reciente-

mente con el delegado dc

Obras Públicas, ha tranquili-
zado a los vecinos, ya que

desde la Junta se han dado

garantías de que, una vez que

finalicen las obras, la zona

quedará totalmente limpia y

rematada.

A pesar de que los traba-

jos deberían haber concluido

este mes, diversos problemas
con la red de saneamiento

los han retrasado, aunque el

presidentedelaAA.VV.con-
fía en que estén totalmente

acabados el próximo mes de

abril. Enesemomentolazona

pasará a ser propiedad del

Ayuntamiento, que será el

encargado del mantenimien-
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A.M.R. Guadalalara

Después de varios meses de

tira y afloja entre la Junta de

Comunidades y el Ayunta-
miento de Guadalaj ara sobre

el retraso en la entrega de las

certificaciones de las obras

de la Oficina de Turismo,

hoy jueves a las siete dc la

tarde, en la Delegación de la

Junta, se procederá definiti-

vamente a la firma del con-

venio de colaboración entre

ambas Administraciones

para la puesta en marcha de

las instalaciones. El conseje-
ro de Industria y trabajo, Ale-

jandro Alonso, sc desplazar<I
a Guadalajara para firmar el

convenio.

En el mismo acto se fir-

mará también el de la Ofici-

na de Turismo de Sigüenza.
Las instalaciones de la ca-

pital, ubicas en un local de Ia

Plaza de los Caídos frente al

Palacio del Infantado, esta-

rán cofinanciadas por la Jun-

ta de Comunidades y el

Ayuntamiento de Guadala-

jara. El primero se encargará
del pago del alquiler y del

mantenimiento del local, así

como del pago del 25% dcl

salario de una dc las perso-

nas que trabajen en la ofici-

nti. Por su parte, la Junta de

Comunidades aportará el

cien por cien del coste de las

obras, cifradas en cerca de

10 millones dc pcsctas.
El alcalde, José María

Bns, ha destacado el interés

que ha manifestado el gre-

mio de hosteleros dc la ciu-

dad para gestionar cl centro.
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